

ISSN 0869-5873

Том 94, Номер 2

Февраль 2024



ВЕСТНИК РОССИЙСКОЙ АКАДЕМИИ НАУК



НАУКА

— 1727 —

ВСЕПРЕВЕДАШИИ ДЕРЖАВ...

СОДЕРЖАНИЕ

Том 94, номер 2, 2024

С кафедры президиума РАН

<i>А. А. Широ</i> Качество жизни населения как фактор развития российской экономики	89
<i>А. Н. Клепач</i> Роль человеческого капитала в повышении качества и динамики развития российской экономики	97
<i>М. К. Горшков</i> Субъективное благополучие в контексте качества жизни (по результатам социологических измерений)	107
<i>А. В. Петриков</i> Приоритеты и механизмы социально-экономического развития российского села	115

К 300-летию Российской академии наук

<i>В. К. Иванов, М. Н. Смирнова</i> 275 лет химической науке в России	124
--	-----

За рубежом

<i>Д. И. Кондратов</i> Нефтегазовая политика Индии в свете сотрудничества с Россией	135
--	-----

Проблемы экологии

<i>А. А. Чибилёв, А. А. Тишков</i> Сохранение экосистем степного и лесостепного междуречья Днестра и Дона	149
--	-----

История академических учреждений

<i>А. О. Мазарович</i> Исследования дна мирового океана Геологическим институтом РАН К 40-летию НИС "Академик Николай Страхов"	158
<i>В. В. Шерстнев</i> Как создавался Научно-исследовательский институт нормальной физиологии имени П.К. Анохина К 50-летию института	171

В мире книг

<i>В. И. Глазко</i> В. М. Баутин. Экономисты-аграрники. Биографии.	177
---	-----

CONTENTS

Vol. 94, No. 2, 2024

From the Rostrum of the RAS Presidium

- A. A. Shirov*
The quality of life as a factor in the development of the Russian economy 89
- A. N. Klepach*
The role of human capital in improving the quality and dynamics of the Russian economy 97
- M. K. Gorshkov*
Subjective well-being in the context of quality of life (based on the results of sociological measurements) 107
- A. V. Petrikov*
Priorities and mechanisms of socio-economic development of the Russian village 115
-

To the 300th anniversary of the Russian Academy of Sciences

- V. K. Ivanov, M. N. Smirnova*
275 years of chemical science in Russia 124
-

Abroad

- D. I. Kondratov*
The Indian oil and gas policy in the context of cooperation with Russia 135
-

Problems of ecology

- A. A. Chibilev, A. A. Tishkov*
Preservation of ecosystems of the steppe and forest-steppe interflaves of the Dnepr and Don 149
-

History of academic institutions

- A. O. Mazarovich*
Research of the world ocean bottom by the Geological institute of the Russian Academy of Sciences
To the 40th anniversary of the r/v "Akademik Nikolaj Strakhov" 158
- V. V. Sherstnev*
How the Research institute of normal physiology named after P.K. Anokhin was established
To the 50th anniversary of the institute 171
-

In the book world

- V. I. Glazko*
V. M. Bautin. Agricultural economists. Biographies. 177
-
-